
LOS VERBOS
MAPA MENTAL

PRETÉRITO PERFEITO SIMPLES

VERBOS IRREGULARES VERBO HACERCONJUGAÇÃO

Venir | vin- 
Querer | quis-
Tener | tuv-
Estar | estuv-
Andar | anduv-
Poder | pud-
Poner | pus-
Hacer | hiz-
Saber | sup-
Caber | cup-
Haber | hub-

Com o radical do verbo 
que se conjuga. 

Ex.: Amar → radical: am-

Sua conjugação: 
-e, -iste, -o, -imos, -isteis, -ieron

VERBOS DO CORAÇÃO

A terminação ‘’-ei’’ do 
português, se 
transformará em ‘’-é’’. 

Ex.: Amei | Amé.

A terminação ‘’-ou’’ do 
português, se 
transformará em ‘’-ó’’. 

Ex.: Amou | Amó.

A terminação ‘’-eram’’ e 
‘’-iram’’ do português, se 
transformará em ‘’-ieron’’. 

Ex.: Comeram |Comieron

Ex.: Subiram | Subieron

A terminação ‘’-am’’ do 
português, se 
transformará em ‘’-on’’. 

Ex.: Amaram | Amaron.

Os verbos ‘’traer’’, ‘’decir’’ 
e a terminação ‘’-ducir’’ 
ganham o radical ‘’-J’’.

Sua conjugação:
 -e, -iste, -o, -imos, -isteis, -eron.

traer | traj- 
decir | dij- 
ducir | duj-

Além do radical ‘’-J’’, eles 
perdem o ‘’-i’’ de ‘’-ieron’’, 
na 3ª pessoa do plural.

"hiz-‘’ usado na 3ª pessoa; 

Ex.: hizo

’hic-‘’ nas conjugações 
restantes.

Ex.: hice, hiciste, hicimos, 
hicisteis e hicieron.


